

Denuncian que las armas halladas en RNC son del gobierno de Costa Rica

* El defensor de un empleado de la emisora relató las torturas que éste sufrió

SAN JOSE, 12 de febrero (SE).— El Sindicato Nacional de Periodistas declaró "que ve con profunda preocupación los acontecimientos que sucedieron en Radio Noticias del Continente (RNC) el pasado fin de semana, incluyendo el acto terrorista de colocar una bomba que puso en peligro la vida de los trabajadores de esa empresa."

Asimismo condenó "la sistemática campaña que se ha desatado en contra de RNC, tendiente a que se cierre ese medio de expresión, campaña que no ha contado con ninguna base cierta" la empresa ha demostrado reiteradamente que opera respetando las leyes costarricenses", agregó el comunicado.

También se solidarizó "con los periodistas y los trabajadores de RNC en su campaña por denunciar esta persecución" y mostró su "preocupación de que se pretenda cerrar un medio de difusión que sirve de sustento a compañeros periodistas y a muchos costarricenses honestos que allí laboran."

De su lado el abogado Arturo Fournier Facio. En una carta abierta al presidente Rodrigo Carazo Odio, denunció en su calidad de defensor de Ismael Quesada Núñez, un campesino honorable y trabajador" (de RNC) éste fue "golpeado, vejado y encarcelado e involucrado en un proceso infame dentro de una maniobra oscurísima, en la que lamentablemente han tenido funciones de dirección autoridades costarricenses".

"Mi cliente —dijo Fournier— fue apaleado y humillado en forma pública y descarada, por personeros de una nueva policía que ha nacido bajo su gobierno con el nombre de Unidad de Prevención del Delito. Era un simple trabajador de la empresa y se le quería obligar a mentir, procedimiento para el que utilizaron a su esposa e hijos, a quienes hicieron llorar mediante historias espeluznantes y se los presentaron bañados en sangre para torturarlo psicológicamente. También golpearon a otros trabajadores, en forma pública y a pesar de la

protesta de los representantes de la Policía Judicial (OIJ) que estaban presentes en el allanamiento. Los representantes del OIJ no querían que hubiera torturas ni violación de correspondencia. Pero los salvajes de la UPP se rieron de ellos y los amenazaron con gestionar su destitución" denunció el abogado.

"...Me resisto a creer, señor presidente, que con su anuencia se haya establecido en Costa Rica la tortura junto con otros métodos usados en todas las satrapías del Continente".

El licenciado Fournier, tras resaltar el hecho de que el ministro de Seguridad— ayer renunciante— no haya hablado en sus declaraciones de la bomba hallada en RNC ("un sofisticado explosivo plástico C-4 probablemente robado del Ejército de Estados Unidos") señaló:

"Ahora le voy a contar un secreto: un oficial de su gobierno, cuyo nombre Jamás diré, me ha informado que las armas que se dicen que fueron descubiertas en casa de Ismael pertenecen a los arsenales del gobierno. Compruébelo usted mismo, señor presidente. Esto significa que las armas fueron sacadas de los arsenales del gobierno y puestas en la casa de mi cliente."

"...En nombre de la patria, le rogaría que tomara decididamente cartas en el asunto, a fin de que hechos tan deplorables como los que he relatado —y que se han estado dando con frecuencia en nuestro país— no se repitan, pues de lo contrario nos sumiríamos en el horrible holocausto en que se encuentran los pueblos latinoamericanos sometidos a dictaduras militares," concluye Fournier.

EXCELSIOR

Enterarán a Pérez E. de los Problemas de Indígenas Brasileños

GOIANIA, Brasil, 12 de febrero (DPA).—El argentino Adolfo Pérez Esquivel, Premio de la Paz de 1980, llegó hoy a la central capital brasileña de Goiania, donde mantendrá contactos con dirigentes del Consejo Indigenista Misionero (C.I. M.I.) para conocer de cerca los problemas de las poblaciones indígenas brasileñas.

Esquivel permaneció tres días en la nordestina ciudad de Recife, donde, conjuntamente con el arzobispo Helder Câmara, conoció las "favelas" (villas miseria) locales y se comunicó con pequeños agricultores.

Una vez más, Esquivel defendió la solidaridad entre los pueblos de América Latina, en la búsqueda de una tercera alternativa, diferente del capitalismo y del comunismo. Según el Nobel de la Paz, es hoy difícil que países como Nicaragua, por ejemplo, logren mantener su independencia económica a los dos grandes bloques.

El domingo, el Nobel de la Paz viajará a Sao Paulo, cuarta etapa de su gira brasileña.

EXCELSIOR

No Funcionan en AL los Sistemas Capitalista o Comunista: A. Pérez

RECIFE, Brasil, 12 de febrero. (AP)—El Premio Nobel de la Paz de 1980, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, dijo hoy en Recife que los sistemas capitalistas y comunista "no sirven" en este continente, y que debe buscarse un modelo peculiar para el conjunto de Iberoamérica.

Pérez Esquivel defendió la solidaridad entre los pueblos de Iberoamérica, y añadió que resulta difícil mantener la independencia frente a los dos bloques, en países como Nicaragua.

Pérez Esquivel está realizando una visita a Recife, capital del estado de Pernambuco, invitado por la comunidad católica, y recorrió los barrios pobres de Recife y dio varias conferencias.

El viaje de Pérez Esquivel a Brasil se prolongará en una visita a Belo Horizontes, Minas Gerais, el estado de Goias, en cuya capital, Gioná, será recibido por el presidente del consejo misionero indígena Tomás Balduino. De Goias se trasladará a Sao Paulo para regresar a Argentina.

Pérez Esquivel viaja con su esposa Amanda de Pérez Esquivel y el representante de la "Secretaría de Justicia y no Violencia" de Sao Paulo.